

EFFET PLACEBO

Vous reprendrez bien un petit spray d'alcool à inhaler

Qu'importe le flacon pourvu qu'on ait l'ivresse. Le flacon, ou plutôt l'aérosol, ne contient que 2 ml d'alcool. Assez pour assurer jusqu'à 21 pulvérisations et une sensation d'ivresse .. sans ivresse « Un spray suffit pour envoyer le message au cerveau », explique le directeur du **Laboratoire**, David Edwards. Sauf qu'au final, on n'est pas saoul.

Se faire du bien sans se faire de mal

Après le Whif, permettant d'inhaler par la bouche des particules de chocolat ou de café, après le Whaf, pour se détacher d'une tarte au citron sous la forme d'un nuage de saveurs... voici le Wahn, dévoilé la semaine dernière au Laboratoire. C'est Philippe Starck qui a donné son look à l'objet. « Avec ça, on se fait du bien sans se faire de mal, explique le designer. Je sors mon aérosol et, avec un spray, je ressens le fumet d'ivresse grâce à une dose infinitésimale. » « Mille



PHASE ONE PHOTOGRAPHY

Le Wahn, au Laboratoire.

fois inférieure à un verre d'alcool », précise l'inventeur du Wahn, bien convaincu que cette façon de délivrer des saveurs sous forme de microparticules aériennes laisse augurer un développement vers de nouvelles formes de nutrition. ■ **S.L.**

De 4,50 à 6 €. Jusqu'au 22 juillet
au Laboratoire, 4, rue du Bouloi, 1^{er}.
Du vendredi au lundi de 12 h à 19 h.
www.laboratoire.org.